


**CRÓNICA**

## La cubren de aplausos tras acuerdo con EU

Oficialismo y oposición respaldan la labor de la Jefa del Ejecutivo en el Teatro de la República

**SALVADOR CORONA  
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

**S**antiago de Querétaro, Qro.— “¡Hay mucha Presidencial”, fue el grito que retumbó en el Teatro de la República cuando integrantes del Poder Ejecutivo, Legislativo y una parte del Judicial respaldaron a Claudia Sheinbaum Pardo tras haber enfrentado las amenazas de Estados Unidos en los últimos días.

El recinto histórico donde se escuchó por primera vez el Himno Nacional y se promulgó la Constitución de 1917 fue testigo de una ovación de pie y aplausos a la primera mujer Presidenta de la República, a tres días de que concilió una pausa de un mes a la imposición de aranceles por parte del gobierno de Donald Trump.

Como si fuera un mitin político,

Sheinbaum llegó sonriente por el pasillo central del recinto, saludando y agradeciendo la asistencia de invitados especiales.

Pese a que su lugar estaba alejado del trayecto de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la senadora Cynthia López Castro, que hace unos meses pertenecía al PRI y se cambió a Morena, se le acercó para agradecer la invitación; también lo hicieron la escritora Elena Poniatowska y parte de su gabinete legal y ampliado.

Aunque la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, no fue invitada, la Mandataria agradeció la asistencia de tres ministras: Lenia Batres Guadarrama; Loretta Ortiz Ahlf y Yazmín Esquivel Mossa, las únicas representantes del Poder Judicial en la conmemoración del aniversario de la Constitución de 1917.

Dos minutos con 40 segundos fue lo que duró la ola de aplausos a su llegada, acompañados del grito “¡Pre-si-den-ta!”, mientras Sheinbaum saludaba a gobernadores, entre ellos, los de oposición: la mandataria de Aguascalientes,

**MAURICIO KURI**

Gobernador de Querétaro

**“Es nuestra obligación respaldar a la Presidenta de la República para que, con valentía y convicción, conduzca por el mejor rumbo al país”**

María Teresa Jiménez; la de Chihuahua, María Eugenia Campos; de Durango, Esteban Villegas; de Jalisco, Pablo Lemus; de Nuevo León, Samuel García, y de Querétaro, Mauricio Kuri.

“Es nuestra obligación respaldar a la Presidenta de la República para que, con valentía y convicción, conduzca por el mejor rumbo al país”, dijo Kuri a Sheinbaum Pardo seguido de una serie de aplausos y “¡bravo!”, “¡sí, Presidenta!” e incluso un “¡usted puede!”.

Lo mismo sucedió con Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, pues aseguró que ante Trump, la Titular del Ejecutivo federal dio una lección de valentía, independencia y dejó intacta la dignidad del pueblo mexicano: “No sólo es Presidenta (...), sino la lideresa de nuestro pueblo (...) y nos acaba de dar una lección enorme de principios, de firmeza, (...) de amor al pueblo”.

Con pausas, pero al unísono, se escuchó: “¡Pre-si-den-ta!” y “¡Hay mucha Presidencial!”.

Sheinbaum Pardo ofreció un discurso de 22 minutos en el que llamó a la unidad nacional y subrayó ante los presentes que la única arma para enfrentar cualquier injerencia es la Constitución.

A diferencia de otros eventos de gran calado, la Mandataria no se tomó una fotografía oficial; tampoco hubo *selfies* ni charlas en corto con los gobernadores al finalizar el acto republicano.

Salió por una puerta trasera del recinto y se despidió de los cadetes, pero a una voz se seguía escuchando: “¡Pre-si-den-ta!”. ●



En el evento estuvieron gobernadores oficialistas como Rubén Rocha (cuarto de der. a izq.) y también de la oposición.